



La virtual presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, se ha manifestado en varios foros a favor de un mayor acercamiento y negociación con el sector privado para fomentar mayores inversiones, crecimiento económico, aprovechar el *nearshoring* e impulsar su política de prosperidad compartida.

En el caso de reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas, ya informó que habrá consenso con el sector privado y será una de las prioridades del/la titular de la Secretaría del Trabajo. Y, desde luego, el nuevo Consejo Asesor, que encabezará **Altagracia Gómez**, será clave en este acercamiento con el sector privado.

Por esto sorprende que, hasta el momento, **Sheinbaum** no se ha pronunciado en torno a si prolongará o no el decreto automotriz que ha regularizado ya más de dos millones de vehículos *chocolate* que han ingresado a México en forma irregular.

Aunque, durante su campaña, **Sheinbaum** sí manifestó su intención de continuar con el decreto automotriz que, en principio, está vigente hasta el 30 de septiembre, último día del sexenio de **López Obrador**, no ha vuelto a tocar el tema después de las elecciones.

Desde luego, quien no quita el dedo del renglón es **Guillermo Rosales**, presidente de la AMDA, quien busca intentar convencer a **Sheinbaum** de cómo la regularización de autos *chocolate* perjudica la industria.



### **SALMA JALIFE, PREMIO NACIONAL DE INGENIERÍA**

El Premio Naranja Dulce es para **Salma Leticia Jalife Villalón**, que es la primera mujer en recibir el Premio Nacional de Ingeniera 2021 por parte del Colegio de Ingenieros Mecánicos y Electricistas (CIME).

El CIME otorga este premio desde hace 35 años como un reconocimiento a la trayectoria profesional. En el caso de **Jalife**

**Villalón** se reconoció su trayectoria en el sector de telecomunicaciones y tecnologías de la información. Fue comisionada del IFT y subsecretaria de Comunicaciones de 2019 a 2020, cuando **López Obrador** desapareció la subsecretaría en la SICT por la “*austeridad republicana*”, pero se habían suspendido por la pandemia, por lo que se otorgan también los Premios Nacional de Ingeniero de 2019 a **Guillermo Ramírez Vivanco** y 2020 a **Eduardo Javier Gómez Chibli**.



### ▪ **TICKETMASTER, AHORA HACKEO**

El Premio Limón Agrio de la semana es para Ticketmaster, que dirige en México, desde enero de 2023, **Ana María Arroyo**, quien llegó a la empresa tras la crisis por la clonación y sobreventa de boletos en el concierto de **Bad Bunny**, pero no sale de un problema cuando entra a otros, ahora por un hackeo.

La empresa informó de “un incidente” en la base de datos en la nube de un proveedor externo entre el 2 de abril y el 18 de mayo de este año, y que los datos comprometidos son los de las tarjetas de pago de débito o crédito, fechas de vencimiento y, desde luego, nombre de los usuarios.

Lo que recomienda, para que sus miles de usuarios se puedan proteger del robo de identidad y fraudes, es monitorear sus estados de cuenta y/o solicitar al banco emisor el bloqueo de la cuenta y la sustitución de la tarjeta, lo que, evidentemente, implica, por decir lo menos, grandes molestias.

Ofrece también, en forma gratuita, el monitoreo durante un año de la información en el *dark web* servicio de Cyberscout de TransUnion.

El colmo es que la empresa no tenga suficientes candados de protección para su importante base de datos, que se haya tardado tres meses en detectar el hackeo y en informar a los usuarios.

La virtual Presidenta electa de México no ha comentado si prolongará o no este decreto.

